

Kriterien für die Aufnahme von Organisationen, Einrichtungen und Initiativen in der Datenbank der Freiwilligen-Agentur handfest

Die Freiwilligen-Agentur wirkt als träger- und bereichsübergreifendes Netzwerk der Engagement Förderung. Unser Auftrag der Stadt Ahaus ist die nachhaltige Förderung der Potentiale des freiwilligen Engagements und des Ehrenamtes in Ahaus und Ortsteile. Unsere Vision ist eine Gesellschaft, die allen Menschen Teilhabe und aktive Mitgestaltung ermöglicht, ist eine Gesellschaft, in der der Dialog zwischen den Generationen lebendig und vielfältig ist und ist eine Gesellschaft, in der Solidarität und gegenseitiger Respekt sich im freiwilligen Engagement ausdrücken.

Die Freiwilligen-Agentur handfest vermittelt nur in Organisationen, die die Werte und die Merkmale der Demokratie vertreten. Dazu gehören u.a. die Anerkennung der Verfassung, die Achtung der Menschen- und Grundrechte, sowie Toleranz und Gewaltfreiheit.

Wenn folgende Kriterien erfüllt und bestätigt werden, kann die Organisation in unsere Datenbank aufgenommen werden:

- **Gemeinnutz**
- **Demokratieverträglichkeit**
- **Vielfalt, Offenheit und Toleranz**
- **Lokalbezug**
- **Abgrenzung von bezahlten Tätigkeiten**
- **Versicherungsschutz**
- **Kinder- und Jugendschutz**
- **Ansprechpersonen für Ehrenamtliche**
- **Wertschätzung im Umgang mit den Engagierten.**

Nachdem eine Organisation diese Kriterien erfüllt hat, kann die Freiwilligen-Agentur aktiv nach neuen Ehrenamtlichen für diese Organisation suchen und sie in ihre Datenbank aufnehmen.

Bei Fragen hierzu sprechen Sie uns gerne an!

Tel. 02561-952333

Mail: info@handfest-ahaus.de